

Q1 This will be the first time we have seen the phone booths as part of the category 6. Can you have them split off as some suppliers do not manufacture this type of furniture and it will deny them the ability to bid the other furniture

R.1 Yes, the phone booths will be removed from this requirement.

Q1 Étant donné que ceci est la première fois que nous avons vu les cabines téléphoniques faisant partie de la catégorie 6; est-ce possible de les séparer, car certains fournisseurs ne fabriquent pas ce type de meuble et, sans cette option, leur préviendrait de pouvoir faire une offre à l'égard des autres meubles.

R1: Oui, les cabines téléphoniques seront enlevés de cette exigence.

---

Q2. Since there are no provisions for phone booths in the SA and this is a stand-alone product with its own very technical requirements, will the CA remove this from the RFB and procure these separately?

Q2. Yes, the phone booths will be removed from this requirement.

Q2. Puisqu'il n'y a aucune provision pour les cabines téléphoniques dans les SA et ceci est un produit autonome avec des exigences techniques particulières, est-ce que le CA enlèvera ceci du DDP et en fera l'acquisition séparément?

R2 - Oui, les cabines téléphoniques seront enlevés de cette exigence.

---